



Un jeu de l'oie unique à l'école Mozart

NEWS

HOBBIES CULTURE EDUCATION

Tuesday, may 24, 2022

Un jeu de l'oie unique à l'école Mozart

Lundi 23 mai, l'artiste vélizien Sweb a investi une salle de l'école maternelle Mozart pour transformer une table de classe en une œuvre ludique. Au fil de la journée, les enfants ont suivi le processus de création.



Il est 9h, les bombes des peintures sont alignées, [Sweb](#) est en place. La transformation de la table peut commencer. Tour à tour, les enfants de l'école maternelle Mozart accompagnés de leur maîtresse entrent dans la salle pour rencontrer l'artiste. Les questions fusent. Les artistes en herbe sont interrogés sur la palette d'outils qu'ils emploient le performeur street-art. Collage, peinture, dessin? plusieurs techniques sont utilisées. Impressionnés, les élèves se rapprochent pour observer la table.



♦ la fin de journ♦e, le jeu de l?oie est achev♦. Il faudra encore un peu de patience, le temps du s♦chage, avant que les enfants puissent lancer les d♦s et faire avancer leurs pions. Cette ?uvre v♦lizienne est ♦ pr♦sent dans la salle de jeux de l?cole.

♦ C?est une nouvelle exp♦rience pour moi. C?est la premi♦re fois que je travaille avec une ♦cole. ♦ l?ge de 3-5 ans, ils ont d♦j♦ des questions structur♦es, c?est super enrichissant. C?est d?autant plus fort que j?habite ce quartier, je suis content d?y laisser une trace artistique. ♦ nous confie S♦bastien alias Sweb.

Qui est Sweb ?

Au croisement du Pop art et du Street art, l?autodidacte met principalement en sc♦ne des portraits de personnalit♦s qui l?inspirent. Il n?h♦site pas ♦ reprendre de grandes ?uvres classiques pour leur apporter sa touche contemporaine et color♦e.

Travaillant dans un premier temps la photo num♦rique ♦ l?ordinateur, il colle, assemble, dessine, donne de la couleur avec de l?aquarelle et de l?éclat avec la r♦sine ou du vernis brillant.

En novembre 2021, [Sweb](#) nous avait ouvert les portes de son atelier. D?couvrez son portrait [ici](#).